

Ayatollah Sayid Mohammad Baqir Al Hakim

<"xml encoding="UTF-8?>

Ayatollah Sayid Mohammad Baqir Al Hakim

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux
O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Ayatollah Sayyid Mohammad Baqir Al-Hakim, Né en 1939, est le fils de feu le Grand ayatollah Muhsin Al-Hakim (qui était le chef spirituel des chiites du monde dans la période 1955-1970).

La famille Al-Hakim est une célèbre famille religieuse irakienne aimée et respectée par des millions de musulmans chiites en Irak et partout dans le monde musulman. Sayyid Al-Hakim est né, élevé et a étudié la religion à la sainte ville de Najaf, en Irak. Il était un savant distingué et le personnel religieux / politique représentatif de la fin du grand ayatollah Muhsin Al-Hakim en Irak.

Sayyid Al-Hakim a été co-fondateur du mouvement politique islamique en Irak établi dans la fin des années cinquante, avec la fin de distinguer l'ayatollah Mohammed Sayyid Baqir Al-Sadr et d'autres spécialistes. Sayyid Al-Hakim a maintenu une étroite association avec l'ayatollah Al-Sadr à la martyre de l'ayatollah Al-Sadr en 1980. En 1972, Sayyid Al-Hakim a été arrêté et torturé par le régime Bathist en Iraq. Il a été libéré après une large diffusion de pression populaire sur le régime. En 1977, il a été ré-arrêté à la suite du soulèvement du peuple en février 1977 à Najaf, et immédiatement condamné à la réclusion à perpétuité par la cour spéciale sans aucun jugement. Il est sorti en Juillet 1979 à la suite d'énormes pressions du public sur le régime.

L'Association Sayyid Al-Hakim avec l'ayatollah Al-Sadr a continué après sa libération en 1979, lorsque l'ayatollah Al-Sadr a été placé en résidence surveillée. A ce stade, Sayyid Al-Hakim a assumé la responsabilité de mener des clandestins contacts avec l'ayatollah Al-Sadr jusqu'en avril 1980 quand l'ayatollah Al-Sadr a été assassiné par le régime de Saddam Hussein.

Sayyid Al-Hakim a alors décidé de quitter l'Irak en 1980, peu après l'éruption de la guerre entre l'Irak et l'Iran. Il a joué un rôle de premier plan dans les délibérations qui ont précédé la création du Conseil suprême de la résistance islamique en Irak (CSRII) en Novembre 1982.

Le régime de Saddam Hussein a réagi violemment envers l'activité politique de premier plan du CSRII de Sayyid Al-Hakim et a arrêté 125 membres de sa famille en 1983. Par la suite, 18 membres de sa famille ont été exécutés. En dépit de cette épreuve et l'assassinat de son frère

Sayyid Mahdi Al-Hakim dans le Soudan, Jan 1988, Sayyid Al-Hakim a continué ses activités politiques contre le régime de Saddam Hussein. En plus de ses activités politiques, Sayyid Al-

Hakim était un des principaux membres de plusieurs associations islamiques. Il était, également, l'auteur de nombreux livres sur la pensée islamique et politique. Source : Wikipédia

Français - L'encyclopédie libre

Il vivait avec l'espoir de partir de ce bas monde comme un martyre ... Effectivement, en 2003, après le discours et la prière collective du vendredi et à la sortie du sanctuaire de l'imam Ali Ben Abi Talib (S) à Najaf ... Dès qu'il est monté sa voiture, il a été démembré par une explosion dramatique de manière qu'on ne l'a reconnu que de sa bague dans son doigt ... Il est parti de cette vie, bien-heureux, après une longue vie pleine de souffrance et de Jihad

Pour les problèmes qui se posent, référez vous aux Spécialistes (Mujtahid) de nos Hadiths, parce qu'ils sont mes Preuves sur vous et je suis la preuve d'Allah (à lui la grandeur) sur eux.

L'Imam Al MAhdi